

Une Deudeuche à fond !



Une 2CV vous dépasse ... plus de 280 km/heure ...
Je te dis pas la gueule des flics derrière les jumelles ...
Pas de souci, vos sens ne vous trahissent pas...

Quelques fêlés ont fait le pari de monter la carrosserie d'une fourgonnette 2CV sur un châssis de Ferrari 355...

Le résultat est très impressionnant !

Ceci dit... Le moteur n'est pas celui d'origine, à refroidissement à air, sous le capot ... Mais placé à l'arrière évidemment !

La carrosserie d'une fourgonnette 2CV montée sur le châssis puissant d'une Ferrari 355, c'est le résultat de 5 ans de travail de quelques italiens.

Résultat : une Deudeuche qui atteint les 290 km/h.





Un bémol toutefois... SON PRIX

une FERRARI 355 d'OCCASE comptez 90.000 €
+ une fourgonnette 2CV en bon état environ 3.000 €
+ la transformation (5 ans de travail de passionnés acharnés) :
ajoutez environ 47.000 €

Pour 140.000 € ... (soit 918.339,80 Frs pour les nostalgiques des Francs)
Y A PLUS QU'A FAIRE un CHEQUE et ELLE EST A VOUS !





AVVISO
LA DIREZIONE DISTRI
NELLE DISCIPLINE
E' DIVIETO IN
SPECIALI NATURA
SPECIALI DELLA ALTA



1122
110-107
-4/2









D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]